

Fecha Sección Página 20.08.2009 Nacional 8

REVIVE CONFLICTO EN MORELOS

Pelean por el <mark>agua</mark>

>>> Se disputan la distribución del vital líquido; vigila Policía los municipios

HÉCTOR RAÚL GONZÁLEZ CORRESPONSAI

TETELA DEL VOLCÁN, MOR.- EL CONFLICTO por la distribución de agua potable entre los pobladores de la cabecera municipal de Tetela del Volcán, y la comunidad de Hueyapan, se reactivó.

Policías federales y estatales vigilan desde ayer ambas comunidades, luego de que el lunes habitantes de la primera población presuntamente cortaron el tubo que abastece del vital líquido a Hueyapan.

En marzo pasado, los problemas por el abasto del líquido entre las dos comunidades dejaron como saldo el asesinato del ayudante municipal de Hueyapan, quien negociaba con las autoridades estatales y municipales la solución del conflicto.

Los inconformes responsabilizan de la nueva agresión al panista Jorge Hernández Mendieta, Alcalde electo de Tetela del Volcán, y a Eliseo Castro, comisariado ejidal.

En respuesta, bloquearon con

piedras la carretera que comunica a ambas comunidades y el sendero que lleva al manantial, en la cima de un cerro en las faldas del volcán Popocatépetl.

"Lo que nosotros queremos es que se nos respete, el Gobierno

sabe quiénes son los que nos cortan el agua, son tres o cuatro personas: Eliseo Castro, Jorge Hernández, que ganó las elecciones para Alcalde por el PAN; Joaquín Rodríguez Neri, Petronilo Ariza y Leoncio Pérez.

"La gente ya está cansada y decidió ya lo que sea, a lo mejor

hasta tomar la ley por su propia mano", expresó Francisco Huerta, integrante del Comité de Agua Potable de Hueyapan.

Ante el riesgo de un enfrentamiento, desde ayer los accesos al municipio están custodiados por granaderos de la Policía Preventiva de la Secretaría de Seguridad Pública estatal.

En un comunicado, el Gobierno de Morelos aseguró que la CEAMA y la Conagua han llevado a cabo acciones para solucionar el problema de abastecimiento de agua potable.



Personal de la Comisión Estatal del Agua y Medio Ambiente (CEAMA), custodiado por policías estatales, comenzó a reparar la tuberta danada



Página 1 de 2 \$ 34881.45 Tam: 453 cm2 HMARTINEZ



Fecha Sección Página 20.08.2009 Nacional 8



Los pobladores de la cabecera municipal de Tetela del Volcán y la comunidad de Hueyapan se pelean la distribución del agua potable.